



生徒部だよい

青森県立北斗高等学校 通信制の課程 第7号 発行 令和7年11月20日

後期スクーリングも大詰め!!

早いもので、10月5日から始まった後期スクーリングも数えるほどになりました。慌てていませんか？スクーリングの出席時数を今一度、確認してください。

残すスクーリングは、実質4回（11/26・30、12/3・7）と試験前講習（12/10・14）に加えて全年次体育（12/17のみ）、そして今年度ラストの特別活動である防災教室が（12/17・21）予定されています。

後期試験の受験資格を得るために追い込みをかけましょう。

ボウリング教室、楽しかったです!!

「みんなで楽しくハジけよう！ Let's ボウリング！」をテーマに11月13日(木)、ボウリング教室がアオモリボウルにて実施されました。ほとんどの参加者が久しぶりなこともあって、なかなか思い通りにピンを倒すことはできませんでしたが、グループで参加した生徒達の活躍で盛り上がりました。冬将軍到来前にホットなひと時を過ごすことができました。いつの季節でもスポーツはいいですね！



新生徒会をヨロシク!!

11月16日(日)3校時に、参加者30名で後期生徒総会が行われました。案件は、前期活動報告や北斗祭決算報告などで生徒会役員をはじめ参加生徒の皆さんのおかげで万事滞りなく建設的な総会になりました。最後には、新生徒会役員の紹介があり、新生徒会長の白取 陸さん（2年次2組）から決意表明が述べられました。活発な生徒会活動をみんなで協力し、盛り上げよう。期待しています。

感染防止対策を実践することが大切です。

寒くなってきたのでインフルエンザなどの感染症予防を意識してください。「もらわない」「うつさない」ためにも新しい生活様式を身につけましょう。

これまで同様に体調管理を維持してください。

- ①うがい手洗い
- ②十分な睡眠
- ③マスク着用

